

Windows 7

1: solo se puede buscar archivos y carpetas escribiendo su nombre falso

2: Si escribimos nuestro nombre de un usuario en el cuadro de búsqueda las respuestas b y c son ambas correctas

3: la opción rápida para buscar un programa es hacerlo desde el cuadro de búsqueda del menú de inicio

4: cuando buscamos un archivo podemos realizar las mismas opciones que si el archivo lo hubiésemos abierto desde su carpeta original

5: Si realizamos dos búsquedas desde el menú inicio una con la palabra y otra con las letras pin.¿en cuál de las dos encontraremos el archivo pingüino?

En ambas

6: Existe dos sitios diferentes desde donde podemos buscar archivos y carpetas en Windows 7. El menú inicio y el Explorador de Windows verdadero